
令和 5 年度第 1 回全国委員会 

令和 5 年 8 月 2 日午前 10 時～ 室ガス文化センター 

 

○部長あいさつ（諸江） 

 

○北海道専門部長あいさつ（駒井） 

 

○後催地あいさつ（佐賀県・仁部） 

 令和 6 年 7 月 23 日開会式、24～27 日競技、6 月 14 日(金)申込締切なので、県総体の時

期に注意を。会場佐賀アリーナ。 

 

○議事（根岸） 42 都道府県（委任状込）→ 会成立 資料の訂正 

①令和 5 年度インターハイについて（北海道・齋藤） 

 参加者・校数、日程確認 

②第 48 回全国選抜大会（和田） 

 日程確認（平日開催なので注意）。一日 1 種目実施で調整中。会場島原復興アリーナ 

④令和 6 年度以降大会について（根岸） 情報あれば 

 

⑤報告事項 

1．令和 5 年度行事報告（和田） 

2．令和 5 年度第 1 回競技委員会報告（松本） 

・P カードの適用（日本協会に準ずる） 

・選抜大会一日 1 種目で調整中。 

・規約規定集改訂。 

・フェイスガード廃止、握手の復活。 

3．令和 5 年度全国高体連報告（安藤） 

・予算縮小に向けての協力を。北海道が広域配宿となっている。 

4．令和 5 年度日本協会報告（諸江） 

・会長交代、現場のやりやすい環境に。世界選手権金メダル 2 個獲得。 

⑥競技事項 

1．決算報告（根岸） 

・令和 3 年度日本協会補助金が 2 年分まとめて振り込まれた。 

・感染症対策で会議費増額。 

・長崎選抜、補助金、メダル、賞状で支出。 

・旅費支出増（会場地視察等） 

 監査報告（池田） 



 

2．令和 5 年度行事予定（和田） 

・8 月に部報発行（ウェブ掲載） 

・後援行事 牧杯・JOC、第 2 回常任委員会、第 2 回競技委員会、指導者講習会 

3．令和 5 年度収支予算書（根岸） 

・保険額増、雑支出大幅減。 

4．競技委員会提案（松本） 特になし 

5．令和 7 年度以降の全国選抜大会について（安藤） 

・アンケート実施にご協力を。メール配信、Google フォームで回答。 

・島原大会の第 1 回目終了時に総括の予定だった。 

・現状では 3 ブロックローテーションに戻すと最悪開催できなくなる恐れあり。 

・令和 7 年度以降も島原から開催希望あり。他からも希望あれば検討。 

・8 月末にアンケート実施、9 月臨時常任委、12 月競技委、2 月常任委、3 月全国委 

← 8 月末だと夏休み中で意見がまとまらない可能性あり（東京・田中） 

 → アンケート回答期限 9 月いっぱい迄 

 

6．強化普及委員会（大槻） 

・指導者研修会 11 月 23 日～25 日 愛知工業大学 講師 冨田弘樹先生（愛工大名電高） 

・令和 6 年度海外指導者研修会 サーブル 韓国・仁川市 11 月 28 日～12 月 1 日（この

希望で調整中） 仁川空港集合可 

・出張指導者研修会 内容検討中 

・ホームページ拡充 これから始める人へ、部活紹介、インスタ解説、県大会の結果アップ

等。 

7．総務委員会提案事項（安藤） 

・規約規定集へのゼッケン規定の追加（別紙） 文言のみのものに図解を追加。 

8．都道府県提案事項 

・東京（田中） 一人 3 種目出場に出来ないか。タイムテーブル上は可能。3 人いれば 3 種

目に出られる。出場校を出せないブロックの解消にも繋がる。 

・長崎（松尾） エペ・サーブル重複不可を 3 種目のうちの 2 種目いずれに出られる様に出

来ないか。固定開催の延長、全国選抜出場校数 32 校へ。 

← いずれも競技委員会で検討。 

・青森県（坪） 令和 7 年の青森開催は全日本もあるので苦しい。 

 

3 種目全て出るのは負担、強いところが独占等の意見もあるので、意見を吸い上げながら検

討。 

・埼玉（中村） フェンシングタイムの活用は出来ないのか。 



← 個人戦は割り算での運用なので、規定を変えなくてはならない。ウェブのツイッター・

インスタでなるべく早く掲載。保護者にはウェブのことを周知して欲しい。 

 

9．その他 

・今後は新しいシステム（ワーキングフォルダー）での運用（派遣文書、情報公開等） 

・優勝旗・カップの老朽化、現状修理しながらの使用。古いペナントの清算。 

・エペ・サーブル選抜優勝旗寄贈申し出有。準優勝盾も希望あれば是非。（諸江） 

・加盟状況確認（和田） 

 

令和 6 年度インターハイ申込締切日、6 月 14 日(金)だとかなり厳しい（東京・田中） 

→ 6 月 19 日(水)に変更（佐賀） 

 

今回のインターハイも 200 件以上のミスがあったので、各都道府県におかれては十分に気

を付けて欲しい（根岸） 


